
「トライやる・ウィーク｣が終わりました!  

 皆さん、それぞれ頑張りましたね！ここで終わらずにこの体験を  

これからの学校生活に活かしてください。  

  

               

 

  

 

   

 ●「 2 年生になって」の作文〈その３〉●  学年通信Ｎｏ．３に続けて「二年生になって」

の作文を紹介します。書いてから二ヶ月近く経っています。書いたときに思っていたことは、実現で

きていますか？多くの人が、部活動で先輩となることへの不安や意気込みを書いていましたが、

思ったような先輩でありますか？勉強を頑張りたいと書いている人も多かったです。授業を大切に

していますか？一学期末考査が近づいています。トライやる･ウィークが終わった今、もう一度二ヶ

月前の気持ちを思いだして、学校生活を見直してみましょう。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊丹市立東中学校  第２学年  学年通信  Ｎｏ .４  

 と も に ２０１９年５月３１日  

     「 ２ 年 生 に な っ て 」          ４ 組  Ｎ ． Ｈ ． さ ん  

 僕は春休みに１番気になっていたのは、クラスのメンバーがどうなるかでした。自分が思っていたより個性

豊かなクラスで楽しなりそうな感じでうれしかったです。早 くクラスに慣れて楽しく授業を受けたいです。１年生

の時はあまり成績が良くなかったので２年生では切り替えて、いい成績が取れるようにテストでは前もって勉強

していい点を取りたいです。  

 部活動では先輩になれるかどうか自分でも分からないけれど後輩から凄いなーと思ってもらえるような先輩

になれるように努力して後輩をしっかり指導出来るような先輩になりたいです。体験入部に来ていた 1 年生が

とても可愛く見えて、自分も最初はそうだったのかなと思いました。1 年生が入ってくるのが楽しみです。  

 勉強では、新しく色々な事を覚えないといけないので大変なのは分かっているし、やらないと自分が損するこ

とも分かっているのに、いつもサボってしまい、いい点がとれないし、授業もしっかり聞けている時と聞けていな

い時の差が激しいです。自分から意欲をもって集中して授業に取り組み、家では予習と復習をしっかりして、

テストや小テストで良い点を取りたいです。苦手な教科の理科では、分からない所があったら直ぐに先生に質

問し、そして自分が理解するまで何度も質問したいです。  

 最後に、2 年生になって成長すべきだと考えているのは、しっかり授業に集中して取り組む事と積極的に手

を挙げる事です。友達との関係では、良いことは一緒にし、わるいことをしている時は注意が出来るような存

在になることです。自分が損をしないために、しっかり予習復習を何度何度も繰り返して、定着するように頑

張る事を意識して、１年間を過ごして学校生活を過ごしたいです。１年生の時より成長した自分で終われるよ

うに頑張りたいです。                                                        
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出発式  

【 T R Y 】 



     「 二 年 生 に な っ て 」          ５ 組  Ｓ ． Ａ ． さ ん  

 私達の入学式から一年が経ち、後輩達が入学しました。  

一年生の時は、学校生活でも部活でも一番下の学年で、二 ･三年生の先輩方の背中だけを目指して

いて、後を見ることはありませんでした。しかし、私は二年生になりました。目標である先輩方 は、あと三ヶ月

で引退。一年も経たずに卒業してしまいます。一年生にとって、一番記憶に残る先輩は三年生だと思いま

す。しかし、東中で一緒に過ごす時間が長い先輩は私達です。部活で交流がある先輩も私達なのです。そ

の部活の中で後輩達に「頼 りない先輩 」と思われないために、今年、私は特に三つのことを頑張らないとい

けないと思います。  

一つ目は、挨拶です。私は、あまり大きな声を出して人に挨拶をすることが得意ではありません。しかし、

挨拶は、家族にも、友達にも、先生にも、もちろん後輩にだって、毎日会ったら必ずするものです。そこで、

勇気を出して、大きな声の挨拶を笑顔ですれば、みんな笑顔になれると思います。また、後輩 とも話すきっ

かけができて、仲良くなれるのではないかと思います。  

二つ目は、切 り替 えが素早 く出来 るようになることです。授業が始 まる時に、休み時間に立っていた人

が、しっかりチャイム席が出来ていたり、授業の発表中にクラスの人が静かに聴く姿勢が出来ていたりするの

は、切り替えが素早く出来ているからです。しかし、授業中や部活中に先生が全体に向かって話をしている

時に、人と話してしまうことや、他のことに気を取られていて、話を聞けていないことあるなど、切 り替えが不十

分な所があります。気持ちの切り替えを素早 く出来るようになり、テキパキ行動出来るようになれば、先生の

指示や連絡が一度で通る集団になると思います。  

三つ目は、一年生の時は、自分のことで精一杯でしたが、今は後輩もいるので、今までよりも周 りのことに

気をつけて生活したいと思います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     「 二 年 生 に な っ て 」          ６ 組  Ｎ ． Ｔ ． さ ん   

 四月八日、僕はやっと二年生になりました。まず最初は、｢このクラスで一年間過ごせるのかな？｣と思っ

ていました。今日で五日ぐらい経って、今はとても楽しいです。  

 僕が二年生になったと言 う事は、自分に後輩が出来て自分が先輩になったと言 うこと事です。僕は後輩

の面倒をしっかりと見られる先輩になりたいです。  

 部活では、六月にある三年生最後の大会があり。僕達野球部の目標は「全国大会出場 ! !」なので、これ

からの毎日の部活の練習では、三年生への感謝の気持ちを伝えながら練習して行きたいです。  

 学校行事では、トライやる･ウィークがあるので、それに向けて、挨拶、掃除、身だしなみ、時間を守る。この

四つの事に気を付けながら、生活したいと思います。  

 二年生になったらもっと難しくなると思 う勉強では、予習 ･復習や宿題をしっかりして、テストではとても良い

点を取りたいです。  

 僕は二年六組をどういうクラスにしたいかと言うと、まずとても元気で、とても明るく、面白いクラスにしたいで

す。理由は、クラス替えをしてから今日まで元気だけどあまり明るくないからです。そして、体育大会 ・学習発

表会などの色々な行事で優勝するクラスです。前の六組では、ドッヂボールでしか優勝できなかったから、こ

の新しい六組では、全ての行事で優勝したいです。  

 最後に、この一年をどういう一年にしたいかと言うと、けんか無し、いじめ無し、いつも笑顔、毎日が楽しい、

何でも一番など、この全てが出来たら六組はとても楽しくなると思います。  


